

Monsieur le Dr Rivard, de Joliette, dit qu'il a fait deux examens pour l'Aetna il y a environ deux mois, et qu'il a reçu \$10.00 pour ce travail. Ces risques étaient inférieurs à \$5,000.00.

Monsieur le Dr Paquin, de St-Didace, nous informe que le 9 janvier 1906, il a fait deux examens pour la Home Life Ass., et qu'il a reçu \$10.00 pour ces deux examens. Montant \$1000.00 chacun.

Monsieur le Président est heureux de constater que nos efforts auprès des compagnies d'assurances pour obtenir un réajustement équitable de nos honoraires sont sur le point de réussir. Et il ajoute: " Les divers témoignages rapportés ici à ce sujet en sont une preuve, et me sont particulièrement sensibles. J'invite notre secrétaire, tous les adhérents à notre Association, de même que tous les membres de la profession médicale de la province, à persévérer dans la voie qui a été adoptée par la presque unanimité de nos sociétés médicales.

" Je vous dirai avec orgueil, Messieurs, que notre Association ne se contente pas seulement de lutter ici sur notre territoire, lutte quasi défensive; mais à l'instar des anciens Romains, nous avons porté la guerre chez les Carthaginois, c'est-à-dire chez les Américains. Notre secrétaire me passe un article du " Wisconsin medical recorder " qu'il me fait plaisir de vous communiquer, et je suis informé qu'une série de petits articles analogues paraîtront de temps à autre dans l'American Journal of Clinical Medicine, (Chicago), dans le New-York Medical Journal, de même que dans nos journaux anglais de Montréal et de Toronto:

" PHYSICIANS FEES FOR EXAMINATIONS FOR LIFE INSURANCE COMPANIES IN THE PROVINCE OF QUÉBEC. A few years ago, most all the life insurance companies of North America, used to physicians, \$5.00 per examination."

Since the recent inquiries about the administration of the administration of the companies, which has shown wasting, and lots of enormous wrong, expenses, &, the companies, having decided to economize, began by cutting down the physicians. fees to \$3.00.

Actually, a considerable work is going on, in the province of Quebec, against this decision of the insurance companies. About a year ago, the medical association of the district of Joliette, adopted to unanimity, the following resolutions: